



**ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL CONSEJO MUNICIPAL DEL DISTRITO CENTRO EL DÍA 1 DE OCTUBRE DE 2018.**

-----

**Nº y Clase de Sesión:** 4/2018. Ordinaria

**Día y hora:** 1/10/2018 a las 19.05 horas

**ASISTENTES:**

**PRESIDENTE**

D. Antonio Lorenzo Górriz

**VICEPRESIDENTE**

D. Ignasi García Felip

**VOCALES**

Representantes grupos políticos:

D<sup>a</sup> Cielo Leiros Otero

Grupo Político Municipal Ciudadanos

D<sup>a</sup> M.<sup>a</sup> Soledad Sorribes Martínez

Grupo Político Municipal PSOE

Vecinos designados por los grupos políticos:

D. Pau Sancho Puerto

Grupo Político Municipal Compromís

D<sup>a</sup> M.<sup>a</sup> Luisa Ribes Ferrer

Grupo Político Municipal PP

D<sup>a</sup> Aurora Martínez Simó

Grupo Político Municipal PSOE

Representantes de asociaciones de vecinos.

D<sup>a</sup> María Madueño Muñoz

AAVV Plaza Constitución

D<sup>a</sup> Teresa Salvador Bellés

AAVV Zona Centro

D. Raúl Arambul Ramos

AAVV Trinidad Centro

**SECRETARIA**

D<sup>a</sup> Marta Mulet Vilar

**Orden del día.**

1º.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión de fecha 2 de julio de 2018

2º.- Presentación Sra. Ribera proyecto “Castellón, ciudad amigable con las personas mayores”

3º.- Despacho extraordinario

4º.- Ruegos y preguntas

En la Sala de Juntas de la segunda planta de la Casa Consistorial, siendo las 19 horas y 5 minutos del día 1 de octubre de 2018, bajo la presidencia del Ilmo. Señor Teniente de Alcaldía, Don Antonio Lorenzo Górriz, se reúnen los señores y señoras arriba señalados al objeto de celebrar sesión ordinaria del Consejo Municipal del Distrito Centro, con mi asistencia como Secretaria Delegada del Consejo para dar fe del acto.

Comprobado el quorum de asistencia, por la Presidencia se procede a iniciar la sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día.

**1º.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior, celebrada el día 2 de julio de 2018.**

No presentándose objeciones, el acta resulta aprobada por unanimidad.

**2º.- Presentación Sra. Ribera proyecto “Castellón, ciudad amigable con las personas mayores”.**

La Sra. Ribera, Concejala Delegada de Gente Mayor ofrece información acerca del Plan de Acción 2017-2019 aprobado en el marco del proyecto “Castellón, ciudad amigable con las personas mayores”, que contempla el desarrollo de 51 acciones a fin de lograr la adaptación de la ciudad a las necesidades de las personas mayores. Destaca como elementos fundamentales de este proyecto la participación en el mismo del colectivo de mayores y la transversalidad, ya que 13 departamentos municipales resultan implicados en el desarrollo de este Plan de Acción.

La Sra. Sorribes destaca el trabajo realizado por las Concejales de Gente Mayor, Sra. Ribes, Sra. Oliver y Sra. Ribera.

**3º.- Despacho extraordinario**

No hay asuntos que tratar

**4º.- Ruegos y preguntas**

La Sra. Leiros plantea de nuevo la necesidad de mejorar la limpieza viaria en la zona de la Plaza Río Albentosa.



---

Ayuntamiento de Castellón de la Plana

La Sra. Salvador propone incrementar el tiempo de cruce en los semáforos para facilitar el paso a las personas con movilidad reducida. Señala la excesiva velocidad con la que los vehículos acceden a la Calle Gobernador desde la Plaza M.<sup>a</sup> Agustina.

La Sra. Madueño señala que el desarrollo de la carrera Crazy Cross fue un éxito y solicita se traslade una felicitación al departamento de Juventud por la organización de este evento.

El Sr. Monforte insiste en la necesidad de colocar fuentes en todas las plazas públicas. Acerca de los Caminos Escolares, pregunta si se van a ampliar a otros centros. El Sr. García comenta la importancia de la implicación de la comunidad escolar y el barrio en el buen funcionamiento de este programa.

En relación con el proyecto Patis Oberts, el Sr. Monforte pregunta si está prevista su implantación este curso.

La Sra. Madueño y el Sr. Sancho refieren la celebración de “botellones” en zonas cercanas a centros escolares y en zonas como el skate park de Grapa, y señalan los problemas que este tipo de actividades generan. Se comunica que se está trabajando en diferentes proyectos buscando soluciones a este problema.

Se debate acerca del uso de patinetes eléctricos y similares en las aceras de la ciudad. El Sr. Lorenzo indica que Policía Local está diseñando una campaña a fin de promover un uso adecuado de este tipo de vehículos.

La Sra. Ferrer señala el buen funcionamiento del kiosco de la Plaza de la Paz, y solicita la poda de una de las palmeras de esta plaza.

Y siendo las 20 horas y 5 minutos de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber más asuntos que tratar, el señor Presidente levanta la sesión, de todo lo cual, como Secretaria doy fe y, para que conste, levanto la presente acta que firmo junto al Sr. Presidente del Consejo Municipal de Distrito Centro.

